

## Pregunta nº 2

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

En los últimos 26 meses el gobierno municipal ha ido dando “bandazos” con respecto a la **obra prevista en el puente de Poniente**. Una ampliación del tablero innecesaria y un despilfarro de entre 5 y 7 millones de euros es lo que se prevé.

De momento ya **nos ha costado “la broma” más de 100.000 euros de dinero público**, con proyectos que se han encargado pero que al parecer no les vale, presentaciones, videos y propaganda, en definitiva, un despilfarro.

Desde junio de 2023 el gobierno municipal ha dado a conocer varias versiones de la obra que pretende realizar en el puente de Poniente, y hasta la fecha siempre se nos ha dicho que no se iba a encargar un nuevo proyecto.

A mediados de año, cuando el gobierno municipal hizo público el cronograma de obras, incluyó el inicio de la obra del puente de Poniente para este mes de diciembre de 2025.

En las preguntas que desde el Grupo Municipal Socialista se han realizado al gobierno municipal sobre dicha obra, la contestación siempre ha sido la misma “se sigue adelante con la previsión de la obra, pero no se sabe cuándo, ni con qué proyecto”.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Tiene previsto el gobierno municipal abordar la obra de ampliación del puente de Poniente? ¿Cuándo? ¿Con qué proyecto? ¿Con qué coste?
2. ¿Sigue considerando el gobierno municipal que es una obra necesaria?

Valladolid, 11 de septiembre de 2025

Luis Vélez Santiago  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE